

Stephan Bosshard

Großmutter

Meine Großmutter ist 87 Jahre alt. Sie war in Zürich geboren und wohnte in dieser Stadt bis 1930. Als meine Oma jung war, spielte sie oft am Zürcher See. Sie ging jeden Tag nach der Schule mit ihrer Mutter zu dem schönen See. Dort schwamm sie den ganzen Nachmittag bis es dunkel wurde. Dann ging sie nach Hause zu ihrer Familie. Sie hatte zwei ältere Brüder. Sie trieben immer Sport und waren selten zu Hause. Deshalb war meine Großmutter einsam in ihrer Jugend, denn sie hatte nicht viele Freunde.

In den dreißiger Jahren zog ihre Familie nach St. Gallen. Dort wohnten sie in einem kleinen, gemütlichen Dorf. Meine Großmutter war das einzige Kind in dem neuen Haus denn ihre Brüder wohnten nicht mehr mit ihren Eltern. In St. Gallen traf meine Oma einen netten jungen Mann. Sie sah ihn jeden Tag im Bus und sprach mit ihm. Nach ein paar Wochen lud er sie endlich zum Essen ein. Seit dieser Zeit liebt meine Großmutter diesen Mann (meinen Großvater). Sie fahren jedes Wochenende in die Berge und saßen zusammen auf der Wiese.

Ein paar Jahre später heiratete meine Großmutter meinen Großvater. Sie zogen zusammen nach Basel und wohnten dort in einer Wohnung. Sie hatten zwei Kinder, mein Vater Heinz und mein Onkel Max. Jetzt wohnen sie wieder in St. Gallen aber meine Großmutter vermisst Basel.

MIT OpenCourseWare
<http://ocw.mit.edu>

21G.402 / 21G.452 German II
Spring 2005

For information about citing these materials or our Terms of Use, visit: <http://ocw.mit.edu/terms>.